
NURO光10Gに関するXでの独自調査結
果 
■アンケート調査概要 

調査目的 NURO光10Gの通信速度に関するアンケート
調査 

調査対象 X（旧Twitter）のツイート 

調査期間 2025年2月10日～2025年2月15日 

調査方法 X（旧Twitter）の検索機能を利用した調査 

■調査項目 

・NURO光10Gの通信速度の実測値に関するツイート 

■調査結果 
X（旧Twitter）の検索機能を用いて、次の3つのツイートがあった。 
 

今日からnuro光(10Gbps)が開通して速度測定したらエグいんだけどｗ 今までソフトバンク光
で上下とも平均350Mbpsだったけど単位がギガになっておるｗ 
＞＞https://x.com/JOYRITZ_Oranges/status/1780480005409210552 

KDDIはauの回線だからドコモの私はドコモ光を漬かってる auも確か、１０ギガ回線があったは
ず NURO 光とau光がかなり速いのね １ギガ回線だと平均で４０～６０Ｍbpsしか出ないわ 
NURO 光は通常で２ギガ回線だから倍速い １０ギガ回線なら、数Ｇbpsが出るわね 
＞＞https://x.com/kisaragi_eri/status/1243734209933348864 

nuro光クラスの低速回線じゃんって思ったら単位がGbpsで腰抜かした 
＞＞https://x.com/633B/status/1576472947182559232 
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